

HIELO

Entreviu intrascendente

Con el saco en la mano, entramos en la fábrica de hielo instalada en un quinto piso de una ciudad costera.

—Buenos días !!!

—Y frescos.... nos contesta uno de la larga cola que, se halla, al incorporarnos a ella, en el segundo piso.

Cuando nos toca el turno, se acabó el hielo y aprovechamos la magnífica ocasión, para hilvanar una entrevista con el dueño, un señor bajito, flaco, de color pálido y ojos hundidos, de un genio muy alegre y extremadamente delicado con su clientela.

—¿Se vende mucho hielo en la localidad?

—Tanto como da el agua.

—Y esa máquina tan complicada que vemos en aquel departamento, ¿que utilidad tiene para la fabricación del hielo?

—Esa máquina es la perforadora de barras.

—¿Y en que consiste su utilidad?

—En facilitar a nuestra querida clientela el transporte.

—No entiendo....

—Hombre, Vd. vive algo atrasado y es de la época ya lejana, en que se fabricaba aquel hielo compacto y cristalino que creaba un serio problema a nuestros estimados clientes. Vd. mismo, veo se presenta aquí, con un saco impropio actualmente para llevar a su casa el hielo de nuestra fabricación. Con nuestra perforadora hemos acabado, de una vez para siempre, con los cubos, sacos, cestos y otros utensilios engorrosos.

—¿Pues como se las arregla, hoy, el público?

—Muy sencillamente. Vea Vd. si es fácil. Pasa Vd. un trozo de cordel o cuerda por el agujero practicado con nuestra perforadora y asunto concluido. Además disponemos de unos trozos de hielo, en los que ni el cordel es necesario, pues ajustándolos cual un manguito, es de muy fácil transportar.

—Pues en este caso, los que compran el hielo triturado no deben hallar el peso exacto.

—Vd. bado, señor. A estos se les tritura agujero y todo, y la cuenta debe salir a la fuerza.

—Hombre, hombre.... me parece que lleva Vd. razón.

—Ya que es Vd. tan comprensible y atendiendo a su perspicacia, le ofrezco un pedazo de hielo que distraídamente nos ha quedado por ahí. Pare Vd. el saco, aunque ello no es costumbre y lléveselo aprisita a su nevera.

—Muchas gracias por su amabilidad y espero hacerle una nueva visita para estudiar detenidamente esa perforadora que tantos y tan buenos servicios rinde al público.

—Le espero y.... ah !no descuide de abonarme las dos pesetas del trozo que se lleva.

Salgo aprisita según me ha aconsejado nuestro buen hombre, y al intentar extraer del saco el hielo, debo conformarme con poner en mi nevera, el agujero de la barra, pues el hielo se ha quedado por el camino.

Gerona, 23 julio 1952.

Ingenuo

ENMIENDAS AL

«Rodando sobre Francia»

Sr. Director de ANCORA Ciudad

Muy Sr. mio:

Aun cuando soy un verdadero entusiasta de la publicación semanal que Vd. dirige, y que verdaderamente ha enraizado de forma completa y definitiva en la vida ciudadana de San Feliu de Guixols, debo reconocer que en algunas ocasiones, muy pocas por cierto, se aprecian algunos fallos en informaciones aparecidas en ANCORA.

Asi tenemos que en el artículo «Rodando sobre Francia» número del jueves pasado, que tiene por firma la de Ulises figuran, esta vez en grado exorbitante las faltas, motivadas sin duda por no estar bien documentado el articulista, a quien reconozco su buena intención, pero no perdono tal abundancia de errores.

He aquí, varios de ellos.

1.º... «El ciclismo es el deporte nacional francés como la zancadilla es de los españoles», afirma el Sr. Ulises. Aun cuando habría mucho que discutir acerca de si es el ciclismo el deporte nacional de la vecina república, pues el Rugby, la Natación, y otros rivalizan con el ciclismo, desconozco a que clase de deporte quiere referirse el articulista cuando indica... «como la zancadilla es de los españoles», pues hasta el momento presente no he visto nunca en ningún periódico deportivo ni la más mínima mención al «zancadilla», que a lo mejor puede ser bastante divertido.

2.º... «si no nos falla la memoria y cuatro a España».

Menos mal, que reconoce que tiene la memoria propensa al fallo, porque de Vueltas a España, se han corrido nada menos que Nueve, que es un

número ligeramente superior al cuatro cuando se habla de cantidades elevadas. pero que es algo mayor al doble de éste.

3.º... «Y no pretendamos que un francés, o un belga se avengan a correr sobre caminos vecinales».

Entonces René Viato, Gustavo y Alfonso Delvor, Van Dyck, Thiethard, etc., deben ser oriundos de los Valles de Andorra.

4.º... «Los franceses no tenían a ningún gran campeón. Formaban en su equipo Rolland, Lazarides, Reny, Gemiani, Robic, Lauredi, Dotto».

O sea que a excepción del «enfermo» Louison Bobet, formaban en el equipo dirigido por Bibot los hombres de más clase y en mejor forma de Francia. Si entre la lista antes detallada no aprecia el Sr. Ulises a ningún gran campeón, vale más que lo dejemos, porque entonces su busca, resultaría empresa parecida a la busca de una aguja en un pajar, y encontrarla por añadidura.

5.º... «Fué una pena que Van Steenbergen hubiese de desistir de esta Vuelta a Francia».

Supongo que por lo menos estará enterado el Sr. Ulises, de que Rik Van Steenbergen es esencialmente un «pistard», y no un corredor con pretensiones de luchar para el primer puesto en una carrera por etapas de la dureza de la Vuelta a Francia. Por tal motivo su abandono, motivado por la fatiga y la desmoralización, no debe servir de pretexto a las águilas belgas de no haber mejorado su actuación global en la Vuelta, pues este abandono no fué motivado por la mala suerte, sino porque el bueno de «Rik», no podía ya ni decir «fava».

6.º... «Este año los nuestros

han corrido su mejor Vuelta a Francia».

Individualmente, sí, pero por equipos no se superó la actuación del año 1935.

7.º... «Ni por Nolten, el belga revelación de la Montaña».

Ciertamente el joven Nolten ha sido una revelación de la carrera; lo que es completamente falso es lo de que su nacionalidad sea la belga, pues la realidad es de que Nolten es holandés.

8.º... «Gelabert a la sombra de Ruiz, ha terminado décimo en la general, lo que permite a España clasificarse por naciones».

Es puro camelo lo de la «sombra» de Ruiz, pues Gelabert no ha precisado de la ayuda de nadie para hacerse con el décimo puesto. Por otra parte el capitán Ruiz, tanto por ser el jefe del equipo, como por ser el mejor clasificado no se dedica nunca a prestar ayuda a los satélites, sino todo lo contrario. Además la afirmación de que la clasificación de Gelabert permite a nuestra patria clasificarse por naciones es totalmente gratuita, pues para que un equipo pueda clasificarse es suficiente el que tres de sus hombres terminen la Vuelta, tanto si su puesto es el 10º, como el 60º.

9.º... «Dió la vuelta de honor en el Parque de los Príncipes la tarde del día 20».

La tarde fué la del día 19.

10.º... «Esta bella rivalidad latina».

Yo estaba en la creencia de que los pueblos latinos, eran aquellos cuyas costas eran bañadas por el Mediterráneo, y Holanda, Bélgica y Luxemburgo no cuentan con esta particularidad.

Atentamente

X

Venta y Reparación de toda clase de Motores y Bombas industriales y Marinos. Diesel y a gasolina - Motos y Bicycletas en: Clavé, 18 y San Juan, 13

Establecimientos **I. Roca**

Teléfono 239

San Feliu de Guixols

Instalación Eléctrica. Aparatos Sanitarios. Calefacción. Venta y Reparación de aparatos de Radio. Todo ello por personal especializado, en: Clavé, 8 y San Pedro. 15

A. M. C. O. Transportes Reunidos
MATERIALES PARA Paquetería - Encargos
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes
CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

OFICINA DE INFORMACION DE LA COSTA BRAVA
Mayor, 5 - SAN FELIU DE GUIXOLS - Teléfono 28
VICENTE GANDOL
AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA
COMPRA-VENTA de FINCAS
ALQUILER DE CASAS Y CHALETS
AMUEBLADOS PARA VERANEO

INSTALACIONES DE ALUMBRADO - ELECTRICIDAD SANEAMIENTO - CALEFACCION Bien Calculadas y Realizadas
Juan Puig
Teléfonos, 161 y 283 Verdaguer, 13
SAN FELIU DE GUIXOLS

APARATOS DE RADIO ARTICULOS REGALO DECORACION DEL HOGAR
Visite Establecimiento
LUXOR

CORREO DE BARCELONA

Escasa actividad cultural, artística o intelectual reina en Barcelona durante estos meses caniculares. Como excepción, tenemos el cursillo periodístico en el patriarcal edificio del Ateneo Barcelonés. En él se congrega lo más esclarecido de la actual promoción periodística.

Calor. Mucho calor. Pero también fiestas. Las Fiestas Mayores de barrio.

Las Fiestas de barrio son como el tubo de escape de gran cantidad de barceloneses... y de los que no lo son. A ellas acuden muchos para divertirse. viendo como los otros lo hacen. Otros para ser los protagonistas de alguna aventura amorosa. cosa muy propensa y por ende harto fácil.

«¿Se puede entrar?» ¡Adelante y sin temor muchachos!

Hotel "LES NOIES"

Simón ARARÁ Artículos verano
Rutlla, 10
ESPARTERIA Y MUEBLES

El Doctor F. PUJOL
REUMATÓLOGO
ofrece a sus compañeros, amigos y clientes su domicilio CALLE CRUZ, 13
VISITA
Todos los martes de 10 a 1 y de 3 a 5
SAN FELIU DE GUIXOLS

PASTELERIA
La Vienesa

J. A. R.
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESTRES

Aguas carbónicas
La Mascota

TAXIS
UBALDO MARTINEZ
Encargos: CHIC-BAR